



HEMEROTECA > 11/05/2007 >

El PP defiende al ex secretario de Orgaz culpado por el PSOE del «presunto fraude»

M. M.

TOLEDO. Colea el «presunto fraude» denunciado por el PP, que acusa al equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Orgaz, gobernado por el PSOE, de no liquidar el IVA de la venta de unas parcelas en julio de 2005 por 485.589,87 euros.

Después de señalar el PSOE al ex secretario municipal Jesús Correyero Trejo como posible culpable del presunto fraude, el PP salió ayer en defensa de este funcionario, que ahora trabaja en el Ayuntamiento de Barcience. «Es de irresponsables y de cobardes culpar a otros de estas irregularidades, más aún cuando el ex secretario estaba apartado del servicio por un expediente sancionador abierto por el Ayuntamiento». Por tanto, según el PP, «este funcionario no tiene ninguna responsabilidad», sino el equipo de Gobierno».

Los populares añaden que el PSOE lo tiene «muy fácil» para aclarar este asunto. «Bastaría con presentar el modelo de liquidación del IVA, en el que debería aparecer reflejada la venta de parcelas, pero como no lo han realizado no lo pueden presentar». El PP aclara que no hay «ninguna malintencionalidad» en la denuncia que ha presentado, como sostiene el equipo de Gobierno.

Las funciones de secretario las hace un administrativo desde que Correyero abandonó el Consistorio, en octubre de 2005.